



CSR Insight

PENGELOLAAN KEUANGAN LEMBAGA CSR



By: Endah Listiani

Finance & Operational Dept head, Filantra

Pengelolaan keuangan merupakan suatu hal yang penting dalam sebuah perusahaan, demikian juga bagi pengelolaan dana CSR (Corporate Social Responsibility) perusahaan tersebut yang dalam beberapa kesempatan dipercayakan kepada lembaga pengelola CSR di luar perusahaan.

[Read more..](#)



PT. Pengembang Pelabuhan Indonesia Gelar Rangkaian Program CBHS

Dalam rangka mendukung kesehatan masyarakat dan lingkungan, PT Pengembang Pelabuhan Indonesia bersama Filantra mengulirkan program Cinta Bersih Hidup Sehat (CBHS). Di dalamnya terdapat bermacam kegiatan kesehatan seperti senam sehat, edukasi PHBS (Perilaku Hidup Bersih Sehat), lomba kebersihan, dll.

Program serupa juga Filantra implementasikan bersama Lembaga Penjamin Simpanan (LPS di Batam).



Pertamina MOR VIII Gulirkan Program Rumah Pintar di Jayapura Bersama Filantra

Rumah Pintar Pertamina merupakan sebuah program hasil kerjasama Pertamina MOR VIII dan Filantra dalam rangka menurunkan angka buta huruf dan putus sekolah khususnya di Jayapura. Program pendidikan lainnya juga Filantra implementasikan yaitu:

- Beasiswa Juara bersama PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, Apimetra Graha, IPC, PT Paragon Technology and Innovation, Honda Trading Indonesia Employee Volunteering
- Bimbel Juara bersama MUFG (PT MURCI)
- Pelaksanaan Program Operasional SD Juara bersama IPC Jakarta Utara IPC dan PT Paragon Technology and Innovation
- Beasiswa SMP IT Taruma Football Academy & Boarding School bersama Bank BJB Syariah dan juga Askrida



PT Kideco Jaya Agung beri Bantuan Kesehatan bagi Korban Banjir Bengkulu

PT Kideco Jaya Agung menggandeng Filantra menyalurkan bantuan berupa layanan kesehatan gratis, Layanan Psikososial dan PMT bagi warga terdampak banjir dan longsor Bengkulu.

Program penyaluran bantuan bencana seperti itu juga seringkali dilakukan Filantra bersama mitra lainnya seperti PT Bank DKI, PT Tower Bersama Group Tbk (TBIG), LPS, PT Perusahaan Gas Negara Tbk (PGN), Indosat Ooredoo, Perguruan Tinggi Al Azhar, dan PT Paragon Technology and Innovation.



Peduli Isu Kesehatan, PT Astra Sedaya Finance Gelar Pelatihan Kader Posyandu

PT Astra Sedaya Finance (ACC) bersama Filantra menggelar Pelatihan Kader Posyandu bersama PT Astra Sedaya Finance (ACC) di aula Kelurahan Pasir Biru Kecamatan Cibiru Kota Bandung pada (12/04). Materi yang diberikan yaitu "Mengenal Stunting dan Efeknya pada Pertumbuhan Anak".

Program serupa juga Filantra implementasikan bersama PDSI Pertamina dan PT Sarihusada Generasi Mahardhika.



Kembangkan Usaha Petani Tambak, PT PELNI dan Filantra Gelar Pendampingan SOP Usaha

Dalam rangka meningkatkan usaha petani tambak menengah ke bawah, PT PELNI dan Filantra menggelar Pelatihan dan Pendampingan Penerapan Standard Operasional Prosedur (SOP). "Materi yang disampaikan bukan hanya teori akan tetapi aplikatif, dan dapat di berdiskusi pengalaman usaha sehingga bermanfaat untuk pengembangan usaha tambak udang Vannamei dan ikan bandeng" ujar Pak Suparjo salah satu peserta pelatihan.

Program serupa juga Filantra implementasikan bersama Energasindo, BIJB, CIMB Niaga, dan PT Pengembang Pelabuhan Indonesia.



Nearby Event!

Rona Kebahagiaan PT Kalimantan Jawa Gas

PT Kalimantan Jawa Gas merayakan Ramadhan bersama Filantra dengan berbagi bersama anak yatim piatu dan yayasan berprestasi.

- Paket bekal puasa • Paket bingkisan • Paket bantuan untuk yayasan

📅 Sabtu, 23 Mei 2019 🕒 Pukul 14.00 - 18.30

📍 Kantor PT. Perusahaan Gas Negara Persero, Semarang

Dalam rangka merayakan Ramadhan, PT Kalimantan Jawa Gas (KJG) bersama Filantra berbagi bersama anak yatim dan dhuafa dalam acara "Rona Kebahagiaan KJG". Ikuti terus updatenya di social media Filantra!

In the Spotlight

Indonesia Darurat Sampah! Salah satu elemen kunci dari tujuan Sustainable Development Goals (SDGs) adalah "Planet".

Mari selamatkan Bumi kita dari sampah Plastik dengan 5R!

[Read more..](#)

INDONESIA DARURAT SAMPAH
Plastik Membunuhmu!

Mari lakukan sesuatu untuk Planet kita, dengan mengurangi penggunaan plastik melalui 5R.

Fakta Mengejutkan:
Indonesia duduk peringkat 2 di dunia sebagai negara penyumbang sampah plastik terbanyak ke laut setelah China. Tahun 2050 diperkirakan semua burung laut akan makan plastik!

(Sumber: National Geographic Indonesia)

5R = Cegah, Pilah, Olah

Less Plastic, Save Planet!

Head Office

Jl. Tebet Utara 1 no. 39 C, Jakarta Selatan
Jl. Maskumambang no 39, Bandung
Indonesia
P 021-2138 3047

Elsewhere



More News coming next month! If you need more information, please contact info@filantra.org